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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Bildung und Sport 11.08.2016 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Die Situation hinsichtlich der Erfurter Schulhorte ist mit der Neuregelung zur Eingliederung der 

Horte als Angelegenheit des Freistaates Thüringen teils immer noch nicht eindeutig geregelt. 

Zahlreiche Fragen sind nach wie vor offen. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen im 

Ausschuss Bildung und Sport in der Sitzung zum 11. August 2016: 

 

1. Wie viele der Erzieherinnen an den Grundschulhorten, die bisher bei der Stadt Erfurt 

angestellt waren, sind zum 01. August 2016 in den Landesdienst gewechselt? (Bitte in 

Personen und VBE angegeben). 
 

2. In welchen Stellenumfang wurden die Erzieherinnen angestellt? 
 

3. Wie viele Stellen (VBE) fehlen aktuell im Vergleich zur Situation vor dem 01.08.2016? 
 

4. Was bedeutet dies für die Gruppengrößen und die pädagogische Qualität der 

Grundschulhorte? 
 

5. Gibt es auch wieder Erzieherinnen, die bei einer Krankheit kurzfristig in unterschiedlichen 

Horten einsetzbar sind? 
 

6. Wie ist der Stand bei den Honorarverträgen? 

 

Da einige der Fragen nur zum Teil durch die Stadt beantwortbar sind, bitte ich außerdem um 

Weiterleitung an das Staatliche Schulamt Mittelthüringen und um Beantwortung durch dieses. Zu 

der Sitzung ist zudem ein Vertreter des Schulamts einzuladen. 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

08.08.2016, gez. i.A. Monaghan   

Datum, Unterschrift 
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